
Verbale del Consiglio di Corso di Laurea Magistrale in Comunicazione per la Gestione delle Organizzazioni del
24-05-2021.

L’anno 2021, il giorno 24 maggio, alle ore 16.00pm, col servizio Google meet presso l’indirizzo Web
“https://meet.google.com/tme-qfqr-edw”, si è riunita in modalità telematica sincrona il Consiglio di Corso di
Laurea Magistrale LM-59 in Comunicazione per la Gestione delle Organizzazioni con il seguente ordine del
giorno:

1. comunicazioni;
2. incontro con il Preside sull’andamento del CdS;
3. varie ed eventuali.

Presenze/assenze:
N. MEMBRI del CCdS PRESENTI GIUSTIFICATI ASSENTI

1 Luca Tallini (Presidente) X

2 Pia Acconci X

3 Nico Bortoletto X

4 Emilio Cocco X

5 Manuel De Nicola X

6 Raffaele Mascella X

7 Armando Papa X

8 Marianna Boero X

9 Rossella Di Federico X

10 Lorenzo Amadio X

11 Giorgio Horeczko X

12 Alessio Lossano X

13 Everardo Minardi X

14 Giovanni Piersanti X

15 Antonio Prencipe X

16 Chiara Pesci X

Il Presidente, avendo constatato la validità del numero legale dell’assemblea, apre i lavori alle ore 16.10 del
24/5/2021, passando alla discussione dei punti all’ordine del giorno.

1. Comunicazioni.
Il Presidente comunica che al CdS odierno è stato invitato il Preside di Facoltà.

2. Incontro con il Preside sull’andamento del CdS.
Il Presidente cede la parola al Preside.
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Verbale del Consiglio di Corso di Laurea Magistrale in Comunicazione per la Gestione delle Organizzazioni del
24-05-2021.

Il Preside Corsi esprimendo alcune note di preoccupazione per l’andamento del corso in termini di tenuta delle
iscrizioni, sottolinea la necessità che ogni collega si spenda per massimizzare l’attinenza dei programmi svolti
in aula rispetto a quelli previsti dal programma pubblicato. È inoltre molto opportuno fissare (con particolare
riguardo alla coorte ATSC) delle prove intermedie, chiarendo quale sia il valore che questa avranno nella
valutazione finale. Infine, è opportuno fissare chiaramente i termini della valutazione prevista per la materia in
modo da poter fornire agli studenti una adeguata cornice per la preparazione all’esame.
In sostanza va riordinato e implementato il sistema delle comunicazioni verso gli studenti anche al fine di
ridurre i mismatch tra il progetto formativo del corso e gli insegnamenti effettivamente erogati.
Il Preside sottolinea, comunque, come questo non debba e non possa significare un abbassamento qualitativo
della formazione generale fornita dal CdS.
Il Presidente Tallini sottolinea l’importanza di un collegamento costante con la tutorship della coorte ATSC e
invita tutti i colleghi del corso a confrontarsi con tale coordinamento quando opportuno o possibile. Sottolinea,
inoltre, l’importanza di implementare nuovi modelli formativi, sincroni ed asincroni, facendo tesoro di quanto
il lungo periodo pandemico ancora in essere ha insegnato.
A questo proposito Raffaele Mascella, auspicando che le problematiche ingeneratisi vengano anzitutto
discusse per ogni singolo insegnamento (eventualmente coinvolto), sottolinea da una parte l’opportunità di
ottimizzare in particolare il calendario ATSC, cercando di creare dei plot di materie affini in modo da poter
ingenerare degli effetti formativi in qualche modo sinergici. Inoltre sottolinea l’estremo apprezzamento che gli
studenti lavoratori mostrano avere per la modalità asincrona, attraverso lezioni ed esercitazioni registrate e
rese disponibili.
Rossella Di Federico nota che, nel complesso, è necessaria una certa elasticità nel curvare –in parte, in
qualche modo– il proprio insegnamento verso temi che in una qualche misura anticipino o incontrino le
proposte del mercato del lavoro. Questo vale soprattutto per gli studenti più giovani.
Armando Papa nota che il peso della coorte è tale da richiedere un approccio fidelizzativo specifico anche per
il percorso magistrale.
Pia Acconci invita ad individuare per tempo le necessità formative della coorte in modo da rendere possibile
un approccio metodologico condiviso tra le varie materie.

3. Varie ed eventuali.
Rossella Di Federico comunica che la Summer School 2021 di luglio si terrà il giorno 23.

Essendo esauriti tutti i punti all’OdG, la riunione è chiusa alle ore 18,10 del 24/05/2021.
Alle ore 19.20, il presidente sottopone a verifica il verbale in modo che se non risultano proposte di
cambiamento entro le 19.00 del 25/05/2021, il verbale risulti approvato.
.

Il Presidente del CdS Il Segretario Verbalizzante
Luca Tallini Nico Bortoletto

Facoltà di Scienze della Comunicazione - Università degli Studi di Teramo
Campus “A. Saliceti” – Polo “G. D’Annunzio”

Via R. Balzarini, 1 - 64100 Teramo
2


